



ASISTEN A PRESENTACION. Representantes de 45 asociaciones privadas que son beneficiadas por el Programa de Fortalecimiento de Asociaciones (FORTAS), de FUSADES, asistieron a la presentación de objetivos y resultados de dicho programa.

Cambio Hora Permanente Aprobaría Hoy Asamblea

Con el aval de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), la Asamblea Legislativa aprobaría hoy el adelanto en 60 minutos de la hora oficial, ya que hasta ayer sólo faltaba por definir si el cambio se hará en forma permanente, es decir, si todos los años

en esta época, automáticamente se adelantará la hora.

El presidente de la Comisión parlamentaria de Economía y Agricultura, Atilio Vieytez, dijo a EL DIARIO DE HOY que, aun cuando no hay un dictamen de esta Comisión, existe consenso entre

los diputados de que es necesario adelantar la hora en esta época del año en que la duración del día es mayor.

Después de escuchar el análisis hecho por los técnicos de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Lempa (CEL)

—Favor pase a la página 50

Impuesto Sobre la Renta Descapitaliza Empresas

El impuesto sobre la renta tiende a descapitalizar a las empresas, sobre todo si éstas trabajan con niveles muy bajos en sus operaciones, afirmó el Lic. Luis Alberto Gutiérrez durante el "Foro Fiscal-Contable Sobre la Ley y

el Reglamento del Impuesto al Patrimonio", realizado ayer.

Según la Lic. Rossana Jacqueline Díaz, gerente del Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador

—Favor pase a la página 76.

Desempleo y Alza Precio de Pan Provocarían Huelga

El Sindicato de Trabajadores de la Industria del Pan amenaza con irse a la huelga si no se les hace un incremento salarial, lo cual, según trabajadores y pequeños panificadores, derivaría en un inmediato aumento en el

precio del producto y el despido inevitable de centenares de panaderos.

Los sindicalistas, al plantear sus demandas durante una rueda informativa realizada

—Favor pase a la página 59.

ARENA Pedirá a la Corte Amparo Contra el Fraude

El partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) presentará un recurso de amparo ante la Corte Suprema de Justicia para evitar la consumación del fraude electoral de los rectores electorales, Mario Samayoa y Arturo Méndez Azahar, del PDC y PCN, respectivamente.

Así lo anunció ayer el Lic. Alfredo Cristiani, presidente de ARENA, agregando que su insti-

tuto político no permitirá que la voluntad del pueblo expresada en las urnas sea cambiada en la mesa del Consejo Central de Elecciones por los aliados PDC-PCN.

ARENA presentó el lunes 11 del presente mes un escrito al CCE en el que solicitaba la nulidad del segundo escrutinio de diputados en el departamento de La Unión, porque se adoptó un procedimiento

ACLARAR DUDAS. Sugerir modificaciones a la ley y aclarar dudas es el objetivo del Foro sobre la Ley del Impuesto al Patrimonio, dice la Lic. Rossana Díaz.

AUNAR CRITERIOS. El Lic. Luis Alberto Gutiérrez recomienda aunar criterios para una mejor interpretación de la Ley del Impuesto sobre la Renta.



Apoyo a Libre Empresa Base de Exito Económico Chileno

El apoyo a la empresa privada y las garantías existentes para la propiedad y la inversión, así como una responsable dirección económica, han sido factores determinantes para el "milagro económico" de Chile, declara el embajador chileno en El Salvador, Gral. Manuel Cortés Jarpa.

Abordado después de un acto de condecora-

DHL Ofrece un Nuevo Servicio en Aniversario

Un nuevo y más ágil servicio de encomiendas al exterior ofrece la empresa DHL, según lo dio a conocer el Lic. Arnoldo Villafuerte, gerente general, anoche en un acto especial de celebración del Quinto Aniversario de operar en el país.

Durante el acto en el hotel Sheraton y con la asistencia de miembros del cuerpo diplomático, empresarios, banqueros, funcionarios de gobierno, clientes y ami-

—Favor pase a la página 27

ción en la embajada, el diplomático aseguró asimismo que el pueblo chileno tiene plena confianza en la transparencia y honestidad del

próximo plebiscito para elegir al nuevo Presidente de la República.

Dicha confianza. —Favor pase a la página 48

Piden a Comisión Asamblea Investigar Corruptela ISTA

La exhaustiva investigación de la corruptela dentro del Instituto de Transformación Agraria (ISTA), particularmente por el usufructo ilegal que esta entidad ha derivado de la toma de hecho de "Hacienda Nueva", piden los propietarios de la Comisión Especial Investigadora de Actos de Corrupción de la Asamblea Legislativa.

Enfatizando en su derecho de emplear los recursos que les otorga la ley para proteger sus bienes, los propietarios de la hacienda, señores Miranda-Sol, denunciaron el desacato del ISTA al reciente fallo de la Corte Suprema de Justicia, que manda a los usurpadores a devolver la propiedad en jurisdicción de Colón, La Libertad, a sus legítimos dueños.

El fallo de la Corte reconoce que la prople- —Favor pase a la página 25.

Preocupa Reavivamiento de Política Carter en el País

La inminente llegada al país del nuevo embajador de los Estados Unidos, el liberal William Walker, que reemplazará a Edwin Corr, ha generado el temor de diversos sectores de la socializante política aplicada por la Casa Blanca en El Salvador durante la admi-

nistración de James Carter.

Así lo afirman analistas políticos al señalar que el carterismo desembocó en el desastre reformista de 1979, cuyos efectos sufrimos desde entonces hasta ahora todos los salvadoreños.

Indican que aunque —Favor pase a la página 31



CHICA DEL AÑO. El concurso "La Chica del Año" se realizará el sábado 16, a las 7:00 p.m., en el Hotel Presidente. Señoritas Lucía Palma, Maira Susa y Julia Valenzuela, representantes de San Salvador, Cuscatlán y Ahuachapán, respectivamente.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 76.